

地域の催しや明るい話題などが
「さ」いましたら、気軽に広報係
までご連絡ください。
☎43・5003(情報課)



諭鶴羽山で野鳥を観察・記録する野鳥愛好家



▲カメラを構える出口さん
鳥愛好家・

出口敦司さん(八木)は、休日
に暇を見つけては、野山に
向かいます。撮影機材は、一
眼レフカメラと500mmの超
望遠レンズ、頑丈な三脚で総
重量は8kg以上。山に入ると

鳥の声を耳を傾け写真に記録

鳥のさえずりに耳を傾け、野
鳥の場所を特定していきます。
鳥の声や可愛らしい仕草に
魅せられたという出口さんは、
諭鶴羽山にも定期的に足を運
びます。「数は減りましたが、
声が美しいウグイス、
オオルリ、コマドリの日
本三鳴鳥も見られます。」
諭鶴羽山系は渡りの
ルートにも入っているた
め、時には何千kmも離れ
た土地から夏鳥や冬鳥が

飛来します。出
口さんは、「日
頃の観察からい
つ頃、どこでど
んな鳥が見られ
るか、記録し撮影にも活かし
ます。撮影のため夜中2時に
現場に向かい、夜明けまで待つ
たこともあった」といいます。



▲撮影したオオルリ



▲出口さんは、3月から写
真展を開催(詳細は17頁)

第3回ふれあい文化芸能祭

熱気と感動の舞台発表と作品展



▲舞台発表。また、手工芸、写真、書道など
見事な作品が4公民館で展示されました

市の文化団体が主催する
「ふれあい文化芸能祭」芸能
部門の舞台発表が1月30日、
三原公民館
で開催され、
40団体の約
350人が日
頃の練習の成
果を発表しま
した。また、
前日にはカラ



▲皆さんも日々の活力として
始められてはどうでしょうか

オケ部門が催され約70人が歌
声を披露。演技や演奏、うた
声など出演者のいきいきとし
た表情、熱気溢れる舞台が感
動をあたえ、会場から大きな
拍手がおくられていました。

最後のうずしおマラソン、過去最多のランナー疾走

水仙の香り漂う中走る



▲一斉にスタートするランナー
今年で
最後を迎
えた第30回
淡路島う
ずしおマラ
ソン全国大
会が2月20
日、水仙の



▲10kmを快走するランナー

の崎まりさん(フリーリツ女
子陸上部)が選手を激励。その
後、アップダウンの激しいコー
スを選手らが疾走しました。
※大会結果と写真は市ホーム
ページに掲載します



▲沿道ではゴールするまでランナーに声援が送られ、福良小学校
では、うどんなどの振舞いがされました

朗読ボランティア「グリーンポエム」

広報南あわじを使って声の広報を製作

「歯切れよく強弱をつけて音
声を吹き込みます。聞きやすい
ように標準語やアクセントにも
気を付けて朗読しています。」
こう話すのは、市の広報を
使って毎月、声の広報を製作
するグリーンポエムです。活
動歴は12年で会員は16人。視
覚障害者や高齢者向けの朗読

テープを製作し、希望者に郵
送しています。
90分テープには、「リラッ
クスして聞いてもらうため」
と、テープの途中に音楽や心
温まるエッセイや詩を挿入す
るなど工夫も凝らします。
代表の吉住ミチエさん(広
田)は、「リスナーには高齢
の人も多くいます。しかし、
最近ではCDに録音するデ
ィー図書に変わってきていま
す。今後のリスナーの流れも



▲緑保健福祉センターの録音室で活動。このほか
年に数回は講習会を受講し、朗読スキルを磨きます

考えて、ディー図書の導入
も考えたい」と話します。
南あわじ市社会福祉協議会
☎44・3007

「おしゃべりサークル」で子育て支援

社会福祉協議会

地域に住む子育て中の外国人が気軽に集える場として、南あわじ市社会福祉協議会が毎月、「おしゃべりサークル」を開催しています。このサークルは、言葉や文化の違いから、子育てに不安を抱えている外国人が多いことを受け、ボランティア団体を中心に活動を始めました。

2月12日には、県の講師派遣事業を利用して、ピアノやヴァイオリンの生演奏で童謡や童歌を楽しみました。

※毎月第2土曜日10:00~11:30(3月は休み)。緑市民センターで開催しています。
子育て中の人を対象で、外国人以外でも参加はできます。



▲おしゃべりサークルでは、参加者それぞれの母国語を使って交流もしています

兵庫県・西オーストラリア州友好記念コアラ贈呈式典

日時 **3月6日(日) 10:00~**
場所 **淡路ファームパークイングランドの丘**
西オーストラリア州友好記念館(コアラ館前)
内容 **コアラ贈呈式や歓迎イベント**
※天候により場所や内容に変更がある場合があります

西オーストラリア州と兵庫県の友好連携30周年を記念し、イングランドの丘に新たにコアラ4頭が寄贈されます。式典には同州コリン・バーネット首相、井戸敏三知事、中田勝久市長が出席します。
※式典終了後コアラを一般公開する予定です
商工観光課 ☎37-3012



この広報紙を持参すれば
当日5人まで入場無料!!

かわいいコアラ
がやってきます

旬の海産物を楽しむ

南あわじ市水産まつり

地元産の魚をPRしようと1月23日、南あわじ市水産まつりが福良漁協前で開催されました。

水産まつりでは、漁協関係者らがタイやオコゼの稚魚を放流し、豊漁祈願の神事が行われました。また、訪れた来場者には、うずしお朝市での海産物の販売やアジ・タチウオ・アオリイカの天ぷら、てっちりなど新鮮な海産物の振舞いを提供。但馬漁協からはカニ汁の振舞いもあり、来場者は旬の味を楽しみました。



▲タコ・ワカメしゃぶしゃぶの振舞い

おめでとう

法務大臣表彰

瀬尾 弘澄さん(阿那賀)
木下 弘康さん(市)
永年、更生保護事業に従事し、活動実績が他の模範に値するとして表彰されました。

全国大会出場

◆全国高等学校柔道選手権大会

川口 悠司さん(沼島)
谷口 愛佳さん(福良)



▲谷口さん



▲川口さん

両選手は、3月21日に日本武道館で行われる同大会に出場します。